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I’m I’m 
sorry sorry 

México, en 
Guadalajara, 
se olvidó de las 
derrotas ante 
Estados Unidos 
y en un partido 
disputado en el 
Akron dejó en claro 
que de amistoso 
sólo fue el nombre.  

El Secretario de Gobierno destaca por su contribución al desarrollo político y democrático de Jalisco; 
agradeció las numerosas muestras de cariño entregadas en el Congreso de Jalisco. Pág. 3
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Honor a quien honor merece;  
reconocen a Ibarra Pedroza 

Pág. 8
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Redacción/Quadratín Jalisco 

La Asociación Mexicana de 
Profesionales Inmobiliarios 
(AMPI) Guadalajara, llevará a 
cabo su 33° Foro Inmobiliario el 

próximo miércoles 23 de octubre en las 
instalaciones del Conjunto Santander 
Ello, con el objetivo de multiplicar 
las buenas prácticas y difundir los 
conocimientos más nuevos entre su 
gremio. 

La gran relevancia que ha ganado 
el sector inmobiliario como uno de 
los motores económicos de mayor 
crecimiento, hace indispensable que 
cada día los profesionales y asesores 
dedicados a esta actividad actualicen 
sus conocimientos técnicos y legales, 
a fin de contribuir a proteger el 
patrimonio de las familias cuando 
se trata de vender, comprar o rentar 
propiedades. 

La presidenta de la organización 
Karen Julieta Correa Cabrales informó: 
“Este año, en el 33 Foro Inmobiliario de 
Ampi Guadalajara, nos reuniremos en 
una jornada de un día con al menos mil 
600 profesionales de la industria. Esta 
edición se centrará en temas como 
la innovación y la tecnología que se 
pueden aplicar aquí, la digitalización 
y su escalabilidad; discutiremos 
sobre cómo la inteligencia artificial, 
los nuevos modelos de negocio y la 
economía digital están revolucionando 
nuestra forma de hacer negocios; 
así como también se brindará una 
actualización en finanzas y ventas”.

“Nuestros ponentes van a hablar 

también sobre las nuevas estrategias 
de transparencia en el desarrollo 
inmobiliario, y las oportunidades 
de inversión en sus diferentes 
rubros y nuevos mercados: vivienda 
vertical, sector industrial y logístico 
y los proyectos de inversión en 
infraestructura en Jalisco, como la 
Línea del Tren ligero”. 

Por ejemplo, en este segmento, 
Jalisco ocupa el segundo lugar 
nacional en colocación de créditos 
hipotecarios: “Sabemos que la 

dinámica económica nacional e 
internacional influye directamente en 
la evolución del sector. Sin embargo, 
lo que hemos visto en los últimos 
años es que aquí hemos demostrado 
una enorme capacidad de resiliencia y 
adaptación. 

El 33° Foro Inmobiliario AMPI 
Guadalajara se realizará el próximo 
miércoles 23 de octubre de 2024, en las 
instalaciones del Conjunto Santander, 
ubicado en la confluencia de Avenida 
Parres Arias y Periférico Norte. 

Realizará AMPI la edición 
33 del Foro Inmobiliario 
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Será el próximo miércoles 23 de octubre cuando se lleve acabo este espacio 
donde lo integrantes de este sector actualicen sus conocimientos

Los organizadores presentaron la agenda que tienen preparada para esta edición. 

El secretario Petersen se puso la vacuna. 
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Arranca 
vacunación contra 
la influenza 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con protección contra todas las 
variantes presentes en el país, este 
martes la Secretaría de Salud Jalisco 

anunció el arranque de la Campaña 
Nacional de Vacunación de Influenza 
Estacional 2024 que será del 15 de 
octubre al 28 de marzo, la meta es aplicar 
en la entidad un total de dos millones 
436 mil 963 dosis, informó el titular de 
la dependencia, Fernando Petersen 
Aranguren. 

“La protección está actualizada, es 
totalmente diferente a la vacuna que se 
tenía el año pasado, eso debe darnos 
la seguridad de que desde el punto 
epidemiológico estamos poniendo la 
vacuna que la población necesita”. 

Petersen Aranguren, informó que 
hasta la semana epidemiológica 40 
no se tienen casos nuevos registrados 
de influenza por lo que es muy 
pertinente arrancar con la vacunación 
por tercer año se estará aplicando 
una vacuna tetravalente que protege 
contra las cepas: Cepa análoga a A: 
Victoria/4897/2022 (H1N1) pdm09, Cepa 
análoga a A: Thailand/8/2022 (H3N2), 
Cepa análoga a B: Austria/1359417/2021 
(linaje B/Victoria) y Cepa análoga a B: 
Phuket/3073/2013 (linaje B/Yamagata).
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Homenaje a Enrique Ibarra Pedroza 
El Secretario de Gobierno destaca por su contribución 

al desarrollo político y democrático de Jalisco 

Redacción/ Quadratín Jalisco 

En sesión solemne de este martes 
donde se implementaron 
exageradas medidas de 
seguridad, los diputados que 

integran la LXIII Legislatura, entregaron 
un reconocimiento al secretario general 
de Gobierno de Jalisco, Enrique Ibarra 
Pedroza por su contribución al desarrollo 
político y democrático del estado, 
además de su impulso al acervo histórico 
del estado.

En su turno los diputados Edgar Enrique 
Velázquez González, Fabiola Pulido 
Franco y Rocío Aguilar Tejada destacaron 
el “compromiso y dedicación al servicio 
público del homenajeado”, “conocimiento 
en la historia y funcionamiento del 
sistema político del país”, así como su 
espíritu “conciliador y generador de 
diálogos en el ámbito político y privado”.

En el uso de la voz, Tomas de 
Híjar Ornelas, secretario ejecutivo 
de la Comisión Interinstitucional de 
Celebraciones de la entidad, hizo un 
recuento de la vida académica y política 
de Ibarra Pedroza, quien nació en 
Tototlán en 1952.

Por su parte, la diputada Claudia 
Murguía Torres en su calidad de 
presidenta de la Mesa Directiva del 
Congreso del Estado, habló sobre sus 
aportes a la gobernabilidad, promoción 
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Ibarra Pedroza se encontraba muy emocionado por recibir numerosas muestras de cariño.

El gobernador electo de 
Jalisco, Pablo Lemus, 
se dijo confiado. 
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Reiteran Pablo Lemus y Enrique Alfaro su confianza en resolución del TEPJF 
Haremy Reyes/ Quadratín Jalisco 

Este miércoles el mediodía, la Sala 
Superior del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación tiene 

agendada en su sesión votar el juicio 
interpuesto por la coalición Sigamos 
Haciendo Historia en contra de los 
resultados electorales en la gubernatura 
de Jalisco.

Ante esto, tranquilo y confiado, es 
como dijo sentirse el gobernador electo 
de Jalisco, Pablo Lemus Navarro ante la 
sesión este miércoles de la Sala Superior 
del Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación, afirmó que una vez 
superada esta etapa se encuentra listo 
para dialogar con todas las fuerzas 
políticas.

“Yo siempre voy a establecer 

puentes de diálogo respetuoso con 
absolutamente todos los actores políticos. 
México y Jalisco merecen altura de miras. 
La gente está cansada de pleitos y de 
discusiones post electorales. Lo que merece 
es que generemos acuerdos políticos en 
beneficio de Jalisco y yo estaré siempre en 
disposición de dialogar absolutamente con 
todos los actores políticos, incluida la propia 
candidata, ex candidata de Morena.”

Sobre la manifestación a la que están 
convocando la tarde de este martes 
integrantes de Morena en Jalisco, 
Lemus Navarro dijo que andan un poco 
extraviados o confundidos porque el 
Tribunal está en la Ciudad de México.

Y es que menos de 24 horas de que la 
Sala Superior del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación revise 
el juicio por los resultados electorales 

en Jalisco, el gobernador, Enrique 
Alfaro manifestó su confianza en los 
magistrados y en que decidirán en favor 
de lo que determinaron en las urnas la 
mayoría de los votantes jaliscienses.

“Ustedes pueden revisar mis 
declaraciones en los momentos más 
álgidos del debate post electoral. Yo 
siempre he dicho, hay que confiar en las 
instituciones electorales, confiar en que 
hagan su trabajo y vamos a estar atentos 
a su resolución.

Pues no hay ningún motivo para 
que suceda otra cosa. Lo hemos dicho 
siempre, no se puede a partir de mentiras, 
de caprichos, torcer la voluntad del 
pueblo de Jalisco y yo confío en que 
las autoridades encargadas de impartir 
justicia en materia electoral hagan lo que 
les toca.

Algunos de los principales 
asistentes fueron el 
gobernador, Enrique Alfaro 
Ramírez, la presidenta por 
el ministerio de ley del 
Supremo Tribunal de Justicia 
Elsa Navarro Hernández, así 
como diputados federales, 
alcaldes electos y personajes 
del ámbito político, 
económico y social de la 
entidad, entre otros.

EL DATO

los “debates que se generaban en la 
comuna ejidal”, así como sus inicios en 
la vida política con la militancia en los 
distintos institutos políticos; su visión 
en la transición del sistema político del 
país y pidió “lograr la unidad y consenso 
para construir el estado que se desea”.

El edificio del Congreso del estado 
estuvo completamente lleno de los 
invitados que acudieron a homenajear 
a Ibarra Pedroza, y ante la presencia de 
toda la clase política del estado que 
incluyó algunos ex gobernadores, se 
implementaron fuertes acciones de 
seguridad que impidieron que muchos 
pudieran entrar o acercarse a algunas 
de las figuras ahí presentes.

de valores como la gentileza y rectitud, 
disposición al diálogo entre poderes y 
trascendencia en el ejercicio político.

Muy emocionado por recibir 
numerosas muestras de cariño, 

el secretario general de Gobierno 
agradeció el acompañamiento de los 
legisladores durante sus labores, y 
durante su mensaje de casi 30 minutos 
habló de su infancia y su pasión por 
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Reportan más de 20 casos 
de bullying en Jalisco 

El secretario de Educación, Juan Carlos Flores Miramontes, 
informó sobre el seguimiento a los casos y denuncias 

Redacción/Quadratín Jalisco 

La Secretaría de Educación Jalisco 
ha dado atención a más de 20 
casos de bullying que quedarán 
pendientes para su seguimiento 

en la siguiente administración, y 
también se reportan 32 casos de abuso 
sexual por parte de los profesores. 

El secretario de Educación, Juan 
Carlos Flores Miramontes, informa 
sobre el seguimiento a los casos de 
abuso escolar y las denuncias en 
contra de algunos docentes.

“Lo más natural es que el proceso 
dure varias semanas, incluso meses, 
por lo tanto no sería raro que en el 
proceso de entrega recepción vayan, 
algunos, a tener que ser resueltos en 
la siguiente administración”.

“Lo que sí es un hecho estamos 
entregando expedientes muy 
sólidos, muy concretos, para eso 
nos han ayudado los protocolos; el 
protocolo incluye la recabación de la 
información, distintos testimonios, 
y elementos que se apoyan también 
de dictámenes que nos hacen en 
escuelas, dictámenes en los que se 
acude a las autoridades respectivas 
para poder hacer peritajes objetivos, ya 
llegado el momento, de la atención lo 
informamos”. 

“En el último corte que habíamos 
hecho, tenemos alrededor de unos 30 
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También se reportan 32 casos de abuso sexual por parte de los profesores. 

Se debe contar con permiso del INAH. 
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Locatarios y Gobierno repararán El Parián
Juan Carlos Huerta /Quadratín Jalisco 

El gobierno de Tlaquepaque y los 
locatarios de El Parián compartirán 
los gastos para las reparaciones 

del edificio. La alcaldesa, Laura Imelda 
Pérez Segura, explica que también 

se debe contar con la anuencia 
del Instituto Nacional de 

Antropología e Historia, 
(INAH). 

“Tiene que haber 
colaboración, 

lo porcentajes no los puedo dar en 
este momento, pero como dije, hay 
una copropiedad, los locatarios, 
los empresarios, conforman ellos 
una asociación que administra el 
inmueble, y el ayuntamiento también 
tiene participación, porque además 
la parte exterior está protegida por 
el INAH, entonces no nada más es 
un tema económico, también es un 
tema, de lo que es correcto, o no hacer, 
respecto de que es un monumento 
histórico”. 

Al momento, no se ha concretado 
el proyecto para la rehabilitación, 
aunque las expectativas de integrantes 
del Colegio de Ingenieros es que tras 
la demolición total del área dañada, 
se deben apuntalar varias áreas para 
garantizar la seguridad de empleados y 
comensales, y la reconstrucción llevaría, 
al menos, cuatro meses. 

Los especialistas atribuyen el 
desplome a la falta de mantenimiento, 
y el uso de materiales de baja calidad en 
la construcción original.

En el ciclo escolar 
2023-2024 se 
verificaron 32 casos de 
abuso sexual.

EL DATO

casos de acoso escolar que están en un 
proceso de ser resueltos”. 

En la administración estatal, se han 
seguido alrededor de 100 casos de 
acoso, bullying y ciberbullying en los 
13 mil 600 planteles de nivel básico del 
estado. 

PUERTO VALLARTA 
Al momento se revisa un caso 

registrado en Puerto Vallarta, donde un 
menor fue agredido en una secundaria 
de Puerto Vallarta, lo que habría 
provocado su deceso. Por otra parte, se 
cuenta al momento con 12 expedientes 

de revisión a señalamientos de abuso 
sexual por parte de maestros. 

“Esos procesos, sobre todo, en la 
fiscalía, no son rápidos; es evidente 
que también se tiene que vigilar el 
adecuado proceso, pero siempre 
garantizando que en la presunción, 
la separación se dé de inmediato una 
vez que se sabe del caso, y ya depende 
en función a lo localizable que esté la 
persona, a las distintas indagatorias, y 
se tenga una resolución”.

En lo que va de la administración del 
titular de la Secretaría de Educación 
Jalisco, Juan Carlos Flores Miramontes 
tiene registro de 20 carpetas de 
investigación relacionadas con abuso 
sexual infantil en el que los docentes 
son presuntamente responsables. 
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Agave Responsable Social

A quienes cumplan con los siguientes REQUISITOS:

1.

2.

3.

4.

5.

C O N V O C A T O R I A

Redacción/Quadratín Jalisco

La Cámara Nacional de la Industria 
Tequilera (CNIT) lanzó la 
Certi�cación Agave Responsable, 
que tiene por objeto identi�car 

y apoyar a los pequeños productores 
de agave que, tradicionalmente han 
encontrado en el cultivo del agave 
tequilana Weber variedad azul, su 
modo de subsistencia.

La iniciativa denominada Agave 
Responsable Social (ARS), será 
otorgada y administrada por el Consejo 
Regulador del Tequila, A.C. (CRT) bajo el 
esquema de Certi�cación ARS. 

Se informó que estos productores 
tradicionales podrán ser identi�cados 
mediante una plataforma que 
facilitará la vinculación directa entre 
tequileros y productores tradicionales 
con certi�cación ARS, evitando así la 
intermediación y permitiendo a los 
productores tradicionales negociar en 
condiciones de independencia con sus 
posibles clientes.

“Desde hace meses, los industriales 

Industria tequilera respalda a productores 
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Permitirá a los productores tradicionales negociar en condiciones de independencia.

hemos estado trabajando en desarrollar 
la marca de certi�cación Agave 
Responsable Social, reconocimiento 
que permitirá una vinculación directa 
con la industria a todos aquellos 
productores que cumplan con los 
requisitos de la convocatoria; de esta 
manera, damos un paso importante en 
el respaldo a los productores que por 

años han formado parte de esta cadena 
productiva.”, señaló Roberto Ciprés 
Cruces, presidente de la CNIT.

Su meta en esta primera etapa es 
incluir a los productores que se han 
dedicado al cultivo de agave entre 1994 
y 2017 y que cuenten con la certi�cación 
Agave Responsable Ambiental (ARA), 
cumpliendo con los términos estipulados 

para ser considerados como agaveros 
tradicionales y sin necesidad de ser 
parte de una agrupación agavera. En 
próximas etapas se hará la publicación 
correspondiente para plantaciones 
registradas en años posteriores.

“Alineados con la visión del Gobierno 
Federal para facilitar las condiciones 
donde se puedan realizar acuerdos 
directos de comercialización en las 
cadenas productivas, desarrollamos la 
herramienta Agave Responsable Social 
que permitirá el trabajo en conjunto 
dentro de la agroindustria, además, 
apoyando al sector primario, contaremos 
con la participación de la Universidad de 
Guadalajara con asesoría contable y el 
Servicio de Administración Tributaria que 
ayudará a los agricultores que requieran 
información o trámites relacionados. Con 
ello seguiremos en la ruta de fortalecer 
nuestra agroindustria tequilera”. 
Con esta certi�cación los tequileros, 
productores de agave y el organismo 
regulador seguimos realizando acciones 
que tienen como �n salvaguardar la 
Denominación de Origen Tequila.
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Ciudadanos ayudaron a planear 
el municipio que quieren: Quirino  

Las mesas de diálogo realizadas con la presencia de decenas de líderes 
vecinales de todo Tlajomulco, llegaron a su fin este martes

Redacción/Quadratín Jalisco

Las mesas de diálogo realizadas 
con la presencia de decenas 
de líderes vecinales de todo 
el municipio, llegaron a su fin 

este martes donde el presidente 
municipal de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, presentó 
resultados en las instalaciones del 
Salón de Usos Múltiples del CAT. 

“Las mesas de trabajo nos 
permitieron articular una propuesta, 
una propuesta que presentamos en 
su momento, con la que pudimos 
sacar una gran campaña que nos 
permitió no solo tomar una ventaja 
en términos electorales, sino 
también llevar una ventaja hacia 
dónde queremos llevar a nuestro 
municipio en esta importante etapa. 
Las mesas temáticas permitirán a los 
integrantes del gobierno identificar 
las prioridades más esenciales que 
se tienen en cada zona”, señaló el 
alcalde.  

Algunas de las propuestas de 
relevancia que solicitaron los 
habitantes del municipio fueron el 
bacheo de calles, la construcción 
de nuevos cementerios municipales, 
mejoramiento de alumbrado público, 
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Bacheo de calles y nuevos cementerios fueron algunas de las solicitudes, explicó Quirino.

El alcalde dio el banderazo 
de salida a las obras 

complementarias.
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Tlajomulco suma obra para dotar de agua al ISSSTE
Redacción/Quadratín Jalisco

Con una inversión municipal de 5.3 
millones de pesos, el presidente 
de Tlajomulco de Zúñiga, 

Gerardo Quirino Velázquez Chávez, 
dio el banderazo al inicio de obras 
complementarias en los alrededores 
del nuevo Hospital Regional de Alta 
Especialidad del ISSSTE, que beneficiará 
no sólo a habitantes de Jalisco sino a 
estados del occidente del país. 

Estas obras consisten en la 
construcción de una línea de 
conducción de agua potable que 
dotará de este servicio al Hospital, la 
construcción de 120 metros de colector 
pluvial, además del reencarpetamiento 

Con un total de 383 
participantes, las 
mesas de diálogo 
fueron pieza clave 
para crear los 4 ejes 
estratégicos del 
actual Gobierno 
de Tlajomulco: 
eficiencia, honestidad, 
participación y 
solidaridad.

PARA SABER

mejorar la calidad en el servicio de 
recolección de basura, así como la 

presencia de más elementos policiales 
en las calles.

En total, se instalaron ocho mesas 
de trabajo distribuidas en diversos 
sectores del municipio que estuvieron 
conformadas por actores políticos, 
sociales y económicos que plantearon 
sus principales necesidades y 
preocupaciones. 

El edificio hospitalario 
está asentado en 
la colonia Valle de 
Tlajomulco de la 
cabecera municipal, 
en un terreno que 
fue donado por 
la administración 
tlajomulquense. 

EL DATO
las más grandes de nuestro país, sino 
que tendrá la tecnología más avanzada 
de punta que podrá atender un número 
importantísimo de derechohabientes. 
También va a tener la posibilidad de que 
el gobierno municipal pueda generar 
un convenio para aprovechar esta 
tecnología de punta en los diagnósticos 
que se realicen por parte de la Cruz 
Verde”, adelantó el edil. 

Este nosocomio estará compuesto 
por cinco edificios, 250 camas censables 
y 290 camas no censables, además de 
50 sillas de hemodiálisis y un centro 
oncológico que tendrá un acelerador 
lineal y un simulador, así como el primer 
PET Scan público que forma parte de la 
medicina nuclear de alta tecnología. 

con concreto hidráulico de las vías 
aledañas al nosocomio.

 “Esta mega obra no solo será una de 
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Pedro Pablo, el joven jalisciense 
asesor de mujeres en el poder

Ha trabajado estrechamente con figuras como Martha Sahagún, Margarita 
Zavala, Lorena Martínez Ramírez, Maye Villa de Lemus o Joanna Santillán

Redacción/Quadratín Jalisco

Con la firme convicción de servir, 
a sus 33 años, Pedro Pablo López 
Martínez, mejor conocido como 
Pedro Pablo Jalisco, originario de 

Arandas, ha sido asesor de mujeres en 
el poder, tanto a nivel estatal, nacional 
e incluso internacional. 

Comunicólogo de profesión, 
Pedro Pablo Jalisco ha trabajado 
estrechamente con figuras de la política 
nacional como: Martha Sahagún, 
Margarita Zavala; en Jalisco como 
Lorena Martínez Ramírez, Maye Villa de 
Lemus o Joanna Santillán. 

Incluso, algunas senadoras, 
diputadas, alcaldesas y también 
asesorando a mujeres en el poder de 
otros países, como Colombia y algunas 
partes de Estados Unidos. 

“Comencé en comités en la 
secundaria, en comités de organización 
para estar con los comités políticos de 
la secundaria, entonces de ahí, a la par, 
empecé en la radio y a relacionarme 
con las mujeres del poder. Entonces 
así es que, por invitación, como veían 
que movía grupos de mujeres, de niños 
y de adultos mayores, de ahí fue que 
me invitaron a trabajar con las mujeres 
en el Gobierno y en el poder”, relata el 
joven asesor. 
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La edad no tiene límites, la capacidad es la que importa, señala Pedro Pablo.

Es necesario garantizarles condiciones 
dignas de trabajo.
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Reconocen en foro labor de jornaleras de Jalisco
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Todo lo que aportan las mujeres 
jornaleras al campo de Jalisco 
ha sido determinante para su 

crecimiento económico, pero es 
necesario garantizar condiciones 
dignas de trabajo y erradicar todo tipo 
de violencias, afirmó el gobernador, 
Enrique Alfaro al inaugurar el Foro de 
las Mujeres Rurales

 “El haber podido focalizar, con 
perspectiva de género, una política 
pública que diferencia las condiciones 
difíciles que enfrentan las mujeres 
entre lo que sucede en las ciudades 
y lo que sucede en el campo. Eso 

es perspectiva de género y eso es 
una perspectiva de diferenciación 
territorial de las políticas públicas. No 
se pueden diseñar políticas públicas 
con el mismo enfoque para la ciudad 
que para el campo. Y logramos en 
estos seis años desarrollar proyectos 
como Medios de Vida Sostenible 
para Mujeres Rurales, el programa 
Cerrando Brechas Protección Social 
para Mujeres en México, el programa 
de Fuerza Mujeres, la Red de 
Empresarias por la Igualdad”. 

El mandatario se comprometió a 
que las conclusiones de este foro serán 
enviados a Pablo Lemus para que les 
dé seguimiento con políticas públicas a 

través de Sader. 
Insistió en que era una contradicción 

decir que Jalisco es el gigante 
agroalimentario del país cuando pese 
a su desarrollo económico, en algunas 
regiones del estado prevalecía la 
pobreza entre las personas que se 
dedican a las actividades del campo. 

Mencionó situaciones tan 
lamentables que se han atendido 
desde áreas como la Secretaría del 
Trabajo como la explotación 
laboral en la contratación 
de personal para cultivos 
protegidos, 
condiciones 
infrahumanas.
 

generando

mayor, “siempre por teléfono, la 
comunicación era mayor siempre por 
Whatsapp y cuando me ve en persona 
me decía que era su joven viejito. Sé 
sorprendió al momento que le conoció 
ya en físico, que empezó a trabajar aquí 
en Guadalajara, cuando le acompañaba 
a Ciudad de México en otros estados, 
decía: eres mi joven viejito, entonces sí, 
sí, fue una sorpresa para ella, pero ella 
dice, o sea, no dudo de tus capacidades, 
porque me lo demostraste antes de 
ponerte a prueba”, relató. 

Con Marta Sahagún “pasó el mismo 
tema, decía que estaba muy joven, 
que no dudaba en mis capacidades, 
pero ella fue de primera instancia (el 
primer contacto) en una videollamada, 
después en llamada y cuando mandaba 
por mí aquí a Guadalajara para ir a 
trabajar con ella y también de la misma 
forma con su esposo Vicente, me daban 
las cartas abiertas”, relata Pedro Pablo 
Jalisco. 

En la actualidad, Pedro Pablo Jalisco 
se desempeña como director de Enlace 
y Giras, Relaciones Públicas, Protocolo y 
Proyectos Especiales del DIF Estatal.

La edad no es un límite, dice Pedro 
Pablo Jalisco, pues la capacidad es lo 
que importa, tal como lo demostró 
al trabajar con Martha Sahagún 
y Margarita Zavala, quienes se 

sorprendieron al conocer en persona, 
luego de laborar con ambas después 
de un tiempo. 

Margarita Zavala siempre pensó que 
estaba hablando con una persona 
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México rompe racha 
ante Estados Unidos

César Huerta/Quadratín Jalisco

Raúl Jiménez atraviesa por un gran 
momento. Esta noche ha dado 
muestra de ello. De su mano, la 
Selección Mexicana rompió la 

racha de cinco años sin vencer a Estados 
Unidos. El lapidario 2-0 que con tanta 
algarabía repiten los vecinos del norte 
se repitió una vez más… pero ahora 
a favor del equipo que dirige Javier 
Aguirre. Se necesitaba este resultado. 
Un tanque de oxígeno para el proyecto.

Era un partido especial por varias 
circunstancias. Se trataba del Clásico 
de la Concacaf. Hacía 14 años que el 
representativo nacional  no jugaba en 
la ciudad de Guadalajara. La última vez, 
en 2010 y en este mismo estadio, había 
perdido frente a Ecuador. Y además, 
se despedía una leyenda del Tricolor, 
Andrés Guardado, quien partía esta 
noche como titular.

Las gradas del Akron no se han 
llenado, pero los boletos se agotaron. 
El arranque del encuentro fue 
trabado. Dos equipos trabándose 
y con muchas dificultades para 
ejercer dominio. Edson Álvarez tomó 
un rechace que bajó de pecho y 
enseguida soltó un disparo que se fue 
por encima, al ‘14.

Poco después, un momento 
emotivo, que se quedará en la 
memoria colectiva por mucho 
tiempo. El adiós de una leyenda del 
Tricolor. El cinco veces mundialista, 
Andrés Guardado, se despidió de la 
Selección Mexicana después de Qatar 
2022, pero hoy volvió para recibir 
un merecido homenaje. Al minuto 
18 se levantó la pizarra. En ella, el 
número 18. No podía haber un mejor 
momento.

El Principito recibió el abrazo de 
todos sus compañeros. Se encaminó 
hacia la banca. Besó el escudo que 
por tantos años defendió. Identificado 
plenamente con los colores rojinegros, 
recibió una ovación en la casa 
rojiblanca. Levantó los brazos. Se 
despidió, ahora sí, del Tricolor. Dejó su 
lugar a Luis Romo.Y así llegó el final de 
una era. 

En el campo, no tardó México 
en hacerse sentir. Tiro libre al 

minuto 21. Raúl Jiménez se 
paró frente al esférico. El 

atacante del Fulham de 
Inglaterra atraviesa 

por un estupendo 
m o m e n t o . 

El equipo de Javier Aguirre regresó
 a Jalisco para disputar un juego y se
 impuso 2-0 ante una gran entrada
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Raúl Jiménez abrió el marcador y tuvo un gran juego. 

Desborda confianza. Es notorio. Por 
eso, no dudó en atreverse. Zapatazo de 
pierna derecha. Parábola perfecta. La 
redonda superó la barrera con facilidad.

Desde que salió de sus botines, el 
destino de ese balón era muy claro. El 
vuelo de Matthew Charles Turner sólo 
sirvió para hacer la estampa aún más 
bonita. La redonda bajó con elegancia 
y se anidó en las redes. Golazo. México 
se ponía en ventaja y la grada explotó 
de alegría. El atacante corrió hacia la 
banca. Abrazó al homenajeado de la 
noche, Andrés Guardado.

A diferencia de otras ocasiones, la 
Selección Mexicana se fue al descanso 
entre aplausos. La actuación colectiva 
era sólida.Y en el plano individual, Raúl 
Jiménez brillaba con luz propia. Le hacía 
falta al equipo de Javier Aguirre un 
medio tiempo como el de esta noche 
en Guadalajara. Pero todavía quedaba 
historia por delante, para completar la 
obra.

Apenas en el arranque del 
complemento, Raúl Jiménez alcanzó 
un pase profundo por derecha. Recortó 
dentro de área. Le quedó larga. La perdió. 
Pero entonces, realizó una extraordinaria 
barrida para robar el balón. Le quedó 
a César Huerta. El Chino se acomodó, 
a la altura del manchón penal. Disparó 
raso,de pierna derecha. Superó al 
guardameta. Gol de Mexico, al ‘48.

De nuevo la figura de Jiménez 
resultaba clave. Hoy dice con firmeza 
que está de regreso y en gran momento.

Mas tarde, vendría un momento 
complicado. Alexis Vega se quitó la 
casaca para entrar de cambio. De acá 
se fue mal, cuando jugaba para Chivas. 
La gente no olvida. Retumbó entonces 
el grito de “¡borracho, borracho!”, en 
“homenaje” a los escándalos que 
protagonizó vestido de rojiblanco.

Triunfo de oro para el proyecto. Ante 
el rival que más le ha dolido perder 
al Vasco Aguirre (en 2002). Terminó 
la racha de cinco años sin vencer a 
Estados Unidos, en el adiós de Andrés 
Guardado y en una noche pletórica de 
Raúl Jiménez.
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CALIFICACIÓN DE RAZAS INDIANAS CEBÚ
VIERNES 11 DE OCTUBRE  A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN DE BURROS Y MULAS (MORFOLOFÍA) 
VIERNES 11 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN BRAHMAN
SÁBADO 12  DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN OVINO PELIFOLK
SÁBADO 12 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE BURROS Y 
MULAS (FUNCIONALIDAD)
DOMINGO 13 DE OCTUBRE A LAS 8:00 A.M. PISTA 2

EXPOSICIÓN NACIONAL DE 
GANADO SUIZO EUROPEO
JUEVES 17 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

EXPOSICIÓN NACIONAL DE G
ANADO SUIZO AMERICANO
VIERNES 18 DE OCTUBRE  A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

EXPOSICIÓN REGIONAL DE 
OVINOS CHAROLAIS
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE OVINOS BLACKBELLY
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 12:00 P.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE OVINOS PELIBUEY
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 4:00 P.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN GANADO LIMOUSIN
SÁBADO 19 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL
 
CALIFICACIÓN DE CABALLOS
DOMINGO 20 DE OCTUBRE A LAS 11:00 A.M. PISTA 2

México rompe racha 
ante Estados Unidos




